

Armoiries de Miquelon-Langlade

Écrit par Administrator
Vendredi, 05 Mars 2010 17:42 -



Les armoiries de Miquelon-Langlade se blasonnent : de sinople au chef ondé tiercé en pal: d'azur cantonné d'une étoile d'or, d'argent et de gueules; à la champagne d'azur chargée de deux morues d'argent. Un Harelde de Miquelon au naturel broche sur l'ondé du chef, tenant dans son bec, réunis, les drapeaux basque, breton et normand au naturel, ces derniers flottant et brochant sur la champagne

Le chef représente le drapeau acadien (tricolore français avec l'étoile mariale). L'oiseau, un Harelde de Miquelon est appelé aussi Kakawit. Il servait avec la Moyac, l'Eider, abondant dans la région, et le poisson, de nourriture principale aux premiers habitants. Les drapeaux rappellent que la population est d'origine basque, bretonne et normande. Le vert est la couleur de l'espoir et de la détermination des Miquelonnais à vivre sur leur île. Le bleu et les morues symbolisent la mer et la pêche, raison d'être de Miquelon.

Les armoiries ont été conçues en 1984 par Michel Borotra et dessinées par Joseph Lucas, à l'occasion du jumelage de Miquelon-Langlade avec les îles québécoises de La Madeleine.

Source iconographique et textuelle: <http://membres.lycos.fr/drel/miquelon/>